
 
ATA DA TRICENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA FACULDADE
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos catorze dias do mês setembro do ano de dois
mil e vinte, às nove horas, na plataforma Microso�/Teams, sob a presidência da professora Simone
Perecmanis, com a presença dos Conselheiros: Cássio José da Silva, Cris�na Sche�no Bastos, Giane
Regina Paludo, Jader Galba Busato, Jair Duarte da Costa Júnior, João José da Silva Junior, João Pedro de
Moura Vieira, José Américo Soares Garcia, José Ricardo Peixoto, José Renato Junqueira Borges, Lígia
Maria Cantarino da Costa, Luci Sayori Murata, Márcio de Carvalho Pires (suplente), Magali Costa
Guimarães, Marlon Vinícius Brisola, Vítor Salvador Picão Gonçalves e Vitória Rodrigues
Silvano. Conselheiros ausentes com jus�fica�va: Ângela Patrícia Santana e Thaysa Gabriela Silva Balo�n.
Compareceu ainda à reunião o conselheiro suplente Fábio Henrique Bezerra Ximenes e os professores
Manoel Pereira de Andrade e Selma Regina Maggioto. Aberta a sessão, a presidente propôs uma inversão
de pauta com a finalidade de apresentar o parecer referente à minuta de convênio a ser celebrado entre
o Distrito Federal, por meio do Fundo Único do Meio Ambiente do Distrito Federal (FUNAM-DF) e a
Secretaria do Estado do meio Ambiente (SEMA) com a Universidade de Brasília, a Universidade Católica
de Brasília e a Empresa Brasileira de Pesquisa e Agropecuária, o que foi aceito pelos membros presente à
reunião. Em seguida, efetuou a leitura do parecer favorável referente à citada minuta, emi�do pelo
relator, professor Cícero Célio de Figueiredo, o qual foi aprovado por unanimidade. Retomando a pauta, a
presidente prestou informes sobre aquisições de materiais em atas de registro de preços bem como
sobre as Intenções de Registro de Preços para levantamento das necessidades de aquisição de materiais
para o ano subsequente. Ressaltou que a faculdade não vai repassar recursos para a Fazenda Água Limpa
uma vez que isso significa dispensar recurso financeiro e desta forma pode ser interpretado pela
Administração, que a faculdade não está fazendo uso dos seus recursos. Complementou informando que
o único órgão que a faculdade pode efetuar o repasse de recursos é a Prefeitura do Campus, em função
de apresentação de orçamento para execução de serviço. Logo após, o Assistente de Direção fez uma
breve explanação à respeito das compras no âmbito da faculdade, abordando temas inerentes ao Sistema
Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos - SIPAC; Estudo Técnico Preliminar; Aquisição de
materiais disponíveis em Atas de Registro de Preços - ARP e Planejamento Geral de Contratações - PGC.
Posteriormente, a conselheira Luci Sayori Murata prestou informe sobre a realização da Semana
Universitária. Logo após, seguiram-se os seguintes itens para EXAME e DELIBERAÇÃO: 2) Leitura e
aprovação da ata das reuniões de números trezentos e trinta e seis; trezentos e trinta e sete e trezentos e
quarenta e dois. Deliberação: A primeira ata foi aprovada com sete votos favoráveis e cinco abstenções; a
segunda também com sete votos favoráveis e cinco abstenções e a terceira com nove votos favoráveis e
quatro abstenções. 3) Indicação para o Conselho de Administração. Apresentaram-se para as
representações �tular e suplente respec�vamente, a professora Maísa Santos Joaquim e o professor
Cássio José da Silva. Deliberação: indicações aprovadas por unanimidade. 4) Análise do Relatório Parcial
de A�vidades do décimo oitavo mês do estágio probatório do professor Márcio Antônio Mendonça.
Deliberação: Após a leitura do parecer favorável emi�do pela relatora, professora Selma Regina
Maggio�o, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 5) Relatório Final de A�vidades do vigésimo oitavo
mês do estágio probatório do professor Jaim José da Silva Júnior. Deliberação: Após a presidente efetuar
a leitura do parecer favorável emi�do pela relatora Mireya Eugenia Valencia Perafán, o mesmo foi
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e 15 minutos, a presidente deu por
encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção, lavrei a presente ata, que,
depois de lida e aprovada, será subscrita por mim e pela Presidente do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária.
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